

Palabras de agradecimiento de CAF por el reconocimiento recibido de parte del CLAD. Ofrecidas por la Sra. Elvira Lupo, Vicepresidente de Administración de CAF
(20 de febrero, 2020. Sede del CLAD en Los Chorros, Caracas)

- Estimado Doctor Francisco Javier Velásquez López, Secretario General del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD);
 - Señores Representantes de organismos multilaterales internacionales;
 - Amigos todos.
1. En nombre de CAF y de su Presidente, Luis Carranza Ugarte, permítanme agradecer al Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD) por este reconocimiento que hoy hacen a nuestra Institución. Sin duda que han sido muchos años de colaboración plasmados no solo en nuestro apoyo al Congreso Anual al CLAD, sino a través de otras actividades de capacitación y difusión de conocimiento a funcionarios públicos, que hemos organizado y llevado a cabo de manera conjunta de manera exitosa.
 2. Como conocen, el objetivo de CAF es el de promover el desarrollo sostenible y la integración regional. En ese sentido, los créditos que se otorgan para nuevas infraestructuras viales, sistemas de agua y saneamiento, educación, etc., se hacen pensando en la persona humana y en cómo mejorar sus condiciones de vida. Desde el inicio de operaciones de CAF, hace casi 50 años, nuestra actividad busca generar impactos positivos y tangibles que generen oportunidades de desarrollo para los ciudadanos de la región y que contribuya en la generación y transferencia de conocimiento.
 3. Esta labor busca construir capacidades que contribuyan a la toma de decisiones y fomentar de esta manera que las Instituciones responsables de la gestión pública cuenten con las herramientas disponibles para diseñar

e implementar mayores y mejores iniciativas con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los 600 millones de latinoamericanos que tanto lo necesitamos.

4. En esta empresa polifacética, el CLAD se constituye en un aliado vital para la CAF. No hay otra Institución en la región con la capacidad del CLAD para convocar a funcionarios públicos de todos nuestros países. Este poder de convocatoria se ha logrado sobre la base de la consistencia y la calidad de los productos que el Centro Latinoamericano entrega a la región: publicaciones, capacitación, redes de conocimiento y las mejores experiencias y reflexiones globales sobre la administración del Estado. En ese compromiso de servir a la región, encontrarán siempre el esfuerzo de la CAF.
5. Queremos seguir aprendiendo del CLAD, y seguiremos colaborando en su misión de mejorar la gestión pública, que en una gran medida, es también la nuestra.

Muchas gracias